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 “  ¿Alguien  se  imaginó  que  esto  iba  a  acabar  así?  ¡Levante  la  mano!  La  verdad  es  que 
 acabó  mejor.  Gracias  a  ustedes  por  acompañarnos  y  hacer  que  esto  sea  realidad.  Es 
 muy  emotivo  y  estamos  muy  contentos  de  decir  ¡Lo  logramos!  Lo  logramos  contra 
 muchos  pronósticos  y  momentos  que  nos  hicieron  dudar.  Esto  está  perfecto,  muy  bien, 
 se dio y se lograron los objetivos mejor de lo que esperábamos.” 

 “La asistencia de lo que hemos visto ha sido increíble y gente que viene de diferentes 
 ciudades de la República. Estamos muy satisfechos de habernos quedado con 
 Acapulco y decidir que este era el destino obligado y querido por nosotros ¡Hoy vamos 
 a celebrar un año más! El año 31 de un torneo que es el mejor en su categoría ¡Vamos 
 a cerrar con broche de oro!” 

 “La ATP ha sido nuestro gran partner y socio en este proceso. Sin el apoyo de ellos 
 hubiera sido difícil tomar esta decisión. Nos han hecho pensar en muchas cosas, fue un 
 proceso angustioso y ellos con su experiencia histórica han sido un respaldo 
 invaluable. Para ellos la decisión que tomamos fue la mejor, lo aplaudieron.” 

 “Falta por cerrar, pero hemos tenido una asistencia de aproximadamente 35 mil a la 
 fecha, mucho más de los esperado. Confieso que tuve mis dudas de que fuera posible, 
 pero realmente la gente creyó en el proyecto, es un gran número. Es una bonita 
 primera etapa dentro del proceso de reconstrucción. Lo más importante era dar este 
 primer paso, para Acapulco vale oro.” 

 “El back to back ha sido una gran experiencia, no voy a negar que nos puso a prueba 
 en muchos temas, pero algo sencillo se convirtió en algo que un huracán tenía de por 
 medio. Lo hicimos bien como equipo, pero tenemos que analizar todo para poder 
 operar ampliamente como nos gusta.” 


